



Antwort zur Anfrage Nr. 1830/2019 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Ebersheim, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend **Grünstreifen zwischen dem alten Regenrückhaltebecken und der Töngesstraße (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Grund der Priorität anderer Projekte im Stadtgebiet in Verbindung mit kapazitären Engpässen innerhalb der Verwaltung, sowie der durch die zeitliche Verschiebung notwendigen erneuten Anmeldung von Haushaltsmitteln, ist die Maßnahme derzeit für 2021 angedacht.

Mainz, 01.12.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete